

SEGURIDAD Y JUSTICIA - iBASTA DE PUERTAS GIRATORIAS!

Desde el Centro Industrial y Comercial Avellaneda queremos solidarizarnos con Gonzalo Sartor, hijo de Horacio Sartor y María Ester Ittig, y con el policía en función, Mario Aguirre, y toda su familia, por el lamentable hecho que tuvieron que padecer el sábado 04 de noviembre, en el que ambos resultaron heridos por armas de fuego al ser víctimas de un violento hecho delictivo.

A partir de este terrible suceso y frente a los reiterados delitos que están sucediendo tanto en nuestra ciudad como en toda la zona, el CICA y las instituciones aquí firmantes HACEMOS UN LLAMADO DE ATENCION Y DECIMOS BASTA.

SOLICITAMOS a las autoridades judiciales, gobernantes y quienes tengan algún tipo de responsabilidad, SEGURIDAD Y JUSTICIA.

Nos encontramos frente a un estado de indefensión total por parte de quienes deben cuidarnos, protegernos y brindarnos seguridad. Es inadmisible tolerar y que dejemos pasar por alto lo que está sucediendo.

Necesitamos que las fuerzas de seguridad puedan hacer su trabajo. Urge que se generen las condiciones y se les brinden las herramientas necesarias para que puedan actuar, son quienes tienen el deber de cuidarnos y protegernos.

Necesitamos que la Justicia actúe y vele por nuestros derechos. Basta de amparar delincuentes.

Decimos basta de artimañas judiciales para dejar libres a los responsables de generar tanta inseguridad; decimos basta de impunidad, basta de puertas giratorias.

A diario ponen en riesgo la vida de todos los ciudadanos de buena fe que trabajamos y que con tanto esfuerzo intentamos sobrellevar y reponernos de tantas crisis.

Necesitamos Seguridad y Justicia URGENTE, no podemos seguir esperando, no podemos quedarnos de brazos cruzados.



Es necesario y exigimos que se tomen decisiones contundentes para responder a una demanda social reiterada y persistente ¿Cuánto más debemos esperar?

Quienes tienen la responsabilidad de conducir los destinos de nuestra provincia y de nuestro país, como así también los legisladores que nos representan deben trabajar de manera responsable, involucrarse, y comprometerse para poner fin a esta situación iNo damos más!

Exigimos como sociedad a los tres poderes del Estado que coordinen, evalúen, y tomen decisiones alineadas para dar respuestas certeras a tantos reclamos por inseguridad y falta de justicia.

Reiterando nuestro compromiso de siempre como institución, para colaborar desde nuestro lugar en lo que sea necesario y exigiendo como ciudadanos que las autoridades escuchen los reclamos de toda una sociedad que dice BASTA, esperamos se tomen las decisiones correctas para resolver cuanto antes esta situación por la que estamos atravesando.

COMISIÓN DIRECTIVA

CENTRO INDUSTRIAL Y COMERCIAL AVELLANEDA - SANTA FE Calle 14 Nº 671 461444 - 462523

<u>Apoyan y adhieren</u>: **Región Noreste de Fececo**, a saber, Centros Comerciales e Industriales de San Justo, San Javier, La Criolla, Gobernador Crespo, Malabrigo, Romang, Reconquista, Villa Ocampo y Las Toscas, entre otras instituciones y clubes locales y regionales.

















